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ОКРУГ № 7:
РАБОТАТЬ НА БУДУЩЕЕ — 
ВСЕМ ВМЕСТЕ

ДВЕ ПОБЕДЫ
ТОС «СТЕПНОЙ»

Одним из важных событий года ста-
ла победа ТОС «Степной», в который 
входит весь округ № 7, в городском 
конкурсе территориального местно-
го общественного самоуправления. 
«Степной» не только самый крупный, 
но и самый первый ТОС в Волгодон-
ске. Он был создан в 2013 году и стал 
пионером в совершенно новом для 
города направлении. 

- Возможно, в чем-то нам было про-
ще, поскольку в ТОС входит целый 
округ, - говорит Светлана Лаврен-
тьева, председатель «Степного». – То 
есть сразу можно браться не толь-
ко за проблемы конкретного двора, 
а всего микрорайона. Но и сложнее 
– тоже, ведь очень трудно было 
«раскачать» жителей, объяснить, 
что решение вопросов во многом 
находится в их руках, инициативы 
должны исходить в первую очередь 
от них. В нашем активе – обустрой-
ство парковок во дворах, борьба 
с пивными заведениями, которые 
беспокоили жителей, охрана право-
порядка силами народной дружины 
и многие другие актуальные темы. 
Безусловно, без помощи и поддержки 
депутата нашу работу просто не-
возможно представить. Мы и рань-
ше, еще до создания ТОС, работали в 
тесном контакте. Алексей Брежнев 
поддерживал все наши  инициативы, 
просто теперь вышли на новый, бо-
лее эффективный уровень.

За  первое место ТОС «Степной» 
получил сертификат ООО «Фло-
ра-сервис» на 45 тысяч рублей. На 
эти средства приобрели туи и сам-
шит. Молодые деревья было реше-
но высадить в сквере микрорайо-
на - во дворах МКД №№192, 194 по 
улице Горького и №№155,157 по 
улице Степной. В посадках приняли 
участие и жители округа, и депутат 
Алексей Брежнев, а помогала в рабо-
тах управляющая компания «Первая 
оконная-ЖЭК».

На субботник вышли дружно и без 
всякого принуждения, ведь сквер 

украшают сами для себя. Он был раз-
бит в округе более пяти лет назад и 
начинался всего с нескольких сажен-
цев. Затем благодаря депутату здесь 
появилось освещение, выполнялось 
благоустройство. А когда в конкурсе 
микрорайонов седьмой занял третье 
место, то на призовые деньги замо-
стили дорожку.

После того, как были посажены 
туи и самшит, сквер похорошел еще 
больше. И на этом точка не постав-
лена: каждый год в нем появляются 
новые зеленые насаждения. Жители 
сами приняли решение о том, чтобы 
превратить заброшенную террито-
рию в зону отдыха, выходят сюда на 
субботники, следят за порядком. И 
ни одно новое дерево, ни один куст 
не были сломаны. Кстати, после по-
беды в городском конкурсе «Степ-
ной» достойно представил Волго-
донск в областном и стал бронзовым 
призером. За победу также обещаны 
средства, которые будут направлены 
на обустройство микрорайона. Куда 
именно – решат люди.

УЮТНЫЕ ДВОРЫ, 
ПОДДЕРЖКА ШКОЛЫ

Благодаря средствам, которые 
выделяются каждому депутату из 
бюджета на благоустройство округа, 
в седьмом удалось решить еще не-
сколько проблем. Много лет жители 
дома №182 по улице Горького ждали 
ремонта внутриквартального проез-
да, и вот теперь вместо ям – нормаль-
ный асфальт. А возле дома №192 по 
улице Горького был отремонтирован 
тротуар, люди тоже очень благодар-
ны Алексею Брежневу.

Помимо того, во дворе МКД №194 
по улице Горького появились новые 
спортивные снаряды на площадке.
Довольны не только детвора, но и 
взрослые, которые могут позани-
маться физкультурой рядом с домом 
в любое время. Возле дома №183 по 
улице Пионерской также установили 
МАФы, а у дома №155 по улице Степ-
ной на днях ждут новые скамейки.

Алексей Александрович всегда 

уделяет внимание школе  и двум 
детским садам, которые находятся  в 
округе. В этом году на «депутатские» 
средства в садик «Гусельки» была 
приобретена интерактивная доска, 
в «Красную шапочку» - стиральная 
машинка. В филиал центра дополни-
тельного образования «Радуга» (ули-
ца Степная, 143) – ноутбук.

В школе № 8 «Классическая» де-
путат всегда желанный гость, он ее 
шеф и добрый друг. Тем более Алек-
сей Брежнев – сам выпускник этой 
школы, поэтому понимает, насколь-
ко важно ей помогать. Для муници-
пального центра патриотического 
воспитания «Родник», который был 
открыт на базе «Классической» в 
нынешнем году, депутат приобрел 
мебель. 

- «Родник» очень важен для нас, 
ведь впервые в городе организован 
такой центр патриотического 
воспитания, - отмечает Оксана Бе-
лова, директор школы. – Здесь про-
водятся встречи с представите-
лями военкомата, общественных 
организаций воинов горячих точек, 
афганцев, Волгодонского городского 
казачьего округа, воинской части, 
охраняющей Ростовскую АЭС. Ребя-
та должны знать историю своей 
страны, чтить ее героев, гото-
виться к срочной службе в армии. На 
базе центра действует первичное 
отделение «Юнармии», так что у 
нас намечено немало интересных 
патриотических мероприятий. И 
к ним можно смело отнести часы 
парламентаризма, молодого изби-
рателя и уроки мужества, которые 
тоже регулярно проходят в нашей 
школе. Их проводит депутат, а уча-
щиеся задают ему самые острые 
вопросы. Поддержка Алексея Бреж-
нева для нас бесценна, он всегда от-

кликается на наши просьбы. В свою 
очередь «Классическая» стала цен-
тром общественной жизни округа: 
это и праздники, и любые значимые 
мероприятия. Мы всегда с удоволь-
ствием работаем вместе с Алексе-
ем Александровичем и активом ми-
крорайона.

В канун 1 сентября все юные жите-
ли округа, которым только предсто-
яло идти в школу, получили от депу-
тата наборы первоклассника. В День 
учителя и Новый год он никогда не 
забывает педагогов, воспитателей 
и детей. Во время оздоровительной 
кампании Алексей Брежнев выде-
лил средства для создания рабочих 
мест, чтобы подростки смогли под-
работать во время летних каникул. А 
еще ребята из пришкольного лагеря 
ходили в кино.

ПРАЗДНИКИ – И ВЕСЕЛО, 
И ДУШЕВНО!

В округе № 7 умеют не только ра-
ботать, но и с пользой  отдыхать. 
Праздники всегда проводятся ярко, 
душевно и по-семейному. Их череду 
традиционно открыла Масленица. В 
школе № 8 «Классическая» прошли 
народные гуляния, веселые конкур-
сы для юных жителей, концерт,. Го-
стей угощали блинами, сладостями и 
горячим чаем.

9 Мая, в очередную годовщину Вели-
кой Победы, состоялось чествование 
участников ВОВ и тружеников тыла, для 
которых были приготовлены подарки 
от депутата и праздничная программа. 
Все могли угоститься «фронтовой» ка-
шей из полевой кухни. Также чудесные 
мероприятия состоялись в округе в 
День пожилого человека, День матери, 
во время декады инвалидов. 

А самый грандиозный праздник по-
дарил жителям округа Алексей Бреж-

нев в День рождения Волгодонска. 
Для мальчишек и девчонок установи-
ли  батуты и провели веселую развле-
кательную программу. Рядом можно 
было увидеть выставку мастериц на-
родного творчества.

Депутат вручил подарки активи-
стам микрорайона, председате-
лям домовых комитетов, мастерам 
цветочного дизайна, спортсменам, 
членам добровольной народной 
дружины и многим творческим лю-
дям округа. Сюрпризом стало не 
только традиционное мороженое 
от депутата, но и вкусные пирожки. 
Настроение всем гостям праздника 
подняли задорные песни и танцы. 
Сам Алексей Брежнев тоже порадо-
вал жителей, спев несколько песен. 
Люди отметили, что праздник, как 
всегда, удался на славу.

Непременный участник меропри-
ятий – народный ансамбль «Род-
ник» округа № 7 под руководством 
Александра Жеребятьева. Он репе-
тирует в депутатской приемной, вы-
ступает  на городских праздниках 
и на районных. Алексей Брежнев 
поддерживает «Родник», а кроме 
того, помогает команде округа по 
мини-футболу. 

- Даже трудно перечислить все, 
что сделал наш депутат для ми-
крорайона и его жителей за годы 
своей работы, - делится Вален-
тина Апалькова, председатель 
совета инвалидов седьмого. – Ко-
нечно, остались еще нерешенные 
вопросы, но ведь главное – дворы 
серьезно изменились к лучшему. Ра-
ботать с Алексеем Александрови-
чем – одно удовольствие, он всегда 
идет навстречу людям. Поэтому 
мы столько лет и выбираем его 
своим депутатом.

В ОКРУГЕ № 7 ГОТОВЯТСЯ К САМОМУ ЛЮБИМОМУ ПРАЗДНИКУ – НОВОМУ ГОДУ. И В ЭТО ВРЕМЯ ПО 
ТРАДИЦИИ ПОДВОДЯТ ИТОГИ ГОДА УХОДЯЩЕГО. ЖИЗНЬ В МИКРОРАЙОНЕ БЫЛА, КАК ВСЕГДА, 
НАСЫЩЕННОЙ И ЯРКОЙ. В ТЕЧЕНИЕ ЦЕЛОГО РЯДА ЛЕТ В СЕДЬМОМ ПЛАНОМЕРНО ВОПЛОЩАЮТ 
ПРОГРАММУ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ, КОТОРУЮ ЖИТЕЛИ ЕЖЕГОДНО ПРИНИМАЮТ СОВМЕСТНО СО 
СВОИМ ДЕПУТАТОМ АЛЕКСЕЕМ БРЕЖНЕВЫМ. СТАНОВЯТСЯ УЮТНЕЕ ДВОРЫ, ПОЯВЛЯЕТСЯ НОВЫЙ 
АСФАЛЬТ НА ВНУТРИКВАРТАЛЬНЫХ ПРОЕЗДАХ, РАДУЮТ ЗОНЫ ОТДЫХА С ДЕТСКИМИ ПЛОЩАДКАМИ, 
ДЕРЕВЬЯ И ЦВЕТЫ. ГЛАВНЫМ ПРИНЦИПОМ ДЕПУТАТСКОЙ РАБОТЫ БЫЛ И ОСТАЕТСЯ ОДИН: «БУДУЩЕЕ 

МИКРОРАЙОНА ЗАВИСИТ ОТ КАЖДОГО, ВМЕСТЕ МЫ МОЖЕМ МНОГОЕ»

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ОКРУГА! В ЭТОМ ГОДУ В НАШЕМ МИКРОРАЙОНЕ ПРОИЗОШЛО НЕМАЛО ЗНАЧИМЫХ СОБЫТИЙ. В 
ЧАСТНОСТИ, БЫЛ ВЫПОЛНЕН ДОЛГОЖДАННЫЙ РЕМОНТ УЛИЦ СТЕПНОЙ И ГОРЬКОГО, ОБРАМЛЯЮЩИХ ОКРУГ. УДАЛОСЬ 
ПРИОБРЕСТИ НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ШКОЛЫ, ДЕТСКИХ САДОВ «ГУСЕЛЬКИ» И «КРАСНАЯ ШАПОЧКА». А ТОС «СТЕПНОЙ» 
ЗАНЯЛ ПЕРВОЕ МЕСТО В ГОРОДСКОМ КОНКУРСЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО ОБЩЕСТВЕННОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ И ТРЕТЬЕ – В 

ОБЛАСТНОМ. И ЭТО ЛИШНИЙ РАЗ ГОВОРИТ О ТОМ, КАК ВАЖНО ВСЕМ ВМЕСТЕ РАБОТАТЬ НА БУДУЩЕЕ МИКРОРАЙОНА.
НА ДЕПУТАТСКОЙ КОМИССИИ ПО МЕСТНОМУ САМОУПРАВЛЕНИЮ, КОТОРУЮ Я ВОЗГЛАВЛЯЮ, МЫ С КОЛЛЕГАМИ ОБСУДИЛИ 
ЦЕЛЫЙ РЯД ВОПРОСОВ, ВОЛНУЮЩИХ ВОЛГОДОНЦЕВ. ЭТО И ОХРАНА ПРАВОПОРЯДКА В ГОРОДЕ, И АНТИТЕРРОРИСТИЧЕСКИЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ, И ПРОГРАММА  ПО ЗАЩИТЕ ОТ ЧРЕЗВЫЧАЙНЫХ СИТУАЦИЙ, И РАБОТА МНОГОФУНКЦИОНАЛЬНЫХ ЦЕНТРОВ, 
КОТОРЫЕ МЫ ПЛАНИРУЕМ АКТИВНО РАЗВИВАТЬ. НА ДУМУ БЫЛИ ВЫНЕСЕНЫ И ПРИНЯТЫ ДОКУМЕНТЫ, КОТОРЫЕ 
РЕГЛАМЕНТИРУЮТ ЖИЗНЬ ГОРОДА. В ЧИСЛЕ ПОСЛЕДНИХ ИЗ НИХ – НОВОЕ ПОЛОЖЕНИЕ О ПОЧЕТНЫХ ГРАЖДАНАХ. ТЕПЕРЬ 
В ВОЛГОДОНСКЕ ПОЯВИТСЯ ДОСКА ПОЧЕТА, НА КОТОРОЙ БУДУТ РАЗМЕЩАТЬСЯ ФОТОГРАФИИ ИЗВЕСТНЫХ И УВАЖАЕМЫХ 

ЛЮДЕЙ, ВНЕСШИХ БОЛЬШОЙ ВКЛАД В РАЗВИТИЕ НАШЕГО ГОРОДА.
УХОДЯЩИЙ ГОД БЫЛ НЕПРОСТЫМ, НО ОН ОКАЗАЛСЯ ВАЖНЫМ ДЛЯ МИКРОРАЙОНА И КАЖДОГО ИЗ НАС. МЫ ПОСТАРАЛИСЬ 
СДЕЛАТЬ ЖИЗНЬ ОКРУГА ЕЩЕ НЕМНОГО ЛУЧШЕ, И Я ИСКРЕННЕ БЛАГОДАРЕН ВСЕМ НЕРАВНОДУШНЫМ ЛЮДЯМ, КОТОРЫЕ 
ПОМОГАЮТ МНЕ В ДЕПУТАТСКОЙ РАБОТЕ. СОВСЕМ СКОРО МЫ ОТОРВЕМ ПОСЛЕДНИЙ ЛИСТ КАЛЕНДАРЯ И ОТМЕТИМ ОДИН ИЗ 
САМЫХ ЛЮБИМЫХ ПРАЗДНИКОВ. ОТ ВСЕЙ ДУШИ ПОЗДРАВЛЯЮ ВСЕХ ВАС С НАСТУПАЮЩИМ НОВЫМ ГОДОМ! КОГДА ЧАСЫ 
ПРОБЬЮТ ДВЕНАДЦАТЬ, МЫ, КАК В ДЕТСТВЕ, ПОВЕРИМ В ЧУДО И ОБЯЗАТЕЛЬНО ЗАГАДАЕМ ЖЕЛАНИЕ. Я ЖЕЛАЮ, ЧТОБЫ 
У КАЖДОГО ОНО НЕПРЕМЕННО СБЫЛОСЬ. И 2020-Й ГОД ПРИНЕС НАМ НОВЫЕ НАДЕЖДЫ И СТРЕМЛЕНИЯ, УВЕРЕННОСТЬ И 

СТАБИЛЬНОСТЬ. ПУСТЬ ВСЕ ЗАДУМАННОЕ СВЕРШИТСЯ. СЧАСТЬЯ ВАМ, ЗДОРОВЬЯ И ТЕПЛОГО СЕМЕЙНОГО ОЧАГА!    

Светлана НАЗАРОВА

 ДЕПУТАТ-ИЗБИРАТЕЛЬ 

АЛЕКСЕЙ БРЕЖНЕВ: «СПАСИБО ВСЕМ, КТО РЯДОМ СО МНОЙ»

Подарки от депутата в День города Урок парламентаризма в школе №8 Открытие патриотического центра «Родник»

ОТЧЕТ

ТОС «Степной» - лучший в городе


